

AMLO

PIDE A EU SE RESPONSABILICE DEL USO INDISCRIMINADO DE ARMAS.

CONFIRMAN 7 MEXICANOS MUERTOS

# Debe asumir EU responsabilidad por el abuso de armas: AMLO

**Afirma que hay países en los que una pistola se compra como cualquier mercancía**

MARIANA LEÓN  
mleon@elfinanciero.com.mx

Las autoridades de Estados Unidos deben asumir su responsabilidad por el abuso en la posesión de armas de fuego. Así lo afirmó ayer el presidente López Obrador.

Después de la balacera en un centro comercial de El Paso, Texas, y durante una gira de trabajo por Tuxpan, Michoacán, apuntó:

“Con firmeza, estamos pidiendo que se castigue a los responsables y que las autoridades asuman también la responsabilidad de que se estén permitiendo excesos, por ejemplo el uso indiscriminado de las armas, porque eso no está bien”.

Aunque aclaró que “no somos nadie para recomendar lo que tienen que hacer otros gobiernos, pero en México hay control sobre el manejo de las armas. En otros países es como comprar cualquier mercancía, no hay control y eso daña mucho, afecta mucho. Todavía es tiempo de rectificar, cambiar esas normas. Desde luego, nosotros

somos respetuosos de las decisiones de otros gobiernos, porque el respeto al derecho ajeno es la paz. No vamos a inmiscuirnos en la vida interna de otros países porque no queremos que nadie se inmiscuya en asuntos que sólo corresponde resolver a los mexicanos”.

Explicó que, hasta el momento, se tenía la confirmación de siete mexicanos fallecidos por este tiroteo.

Aclaró que “estamos atendiendo a los familiares de los paisanos. La mayoría de los que han perdido la vida son paisanos de Chihuahua, porque muchos tienen una vida cotidiana con El Paso, Texas, sobre todo los que viven en Ciudad Juárez.

“Tenemos que ir convenciendo que no se resuelve nada con la xenofobia, el odio al extranjero, al migrante, eso no resuelve el problema.

Lo que resuelve es la fraternidad universal, que no sólo pensamos en las fronteras, en la justicia, en la solidaridad, en el amor, el amor al prójimo”.

Antes, en el municipio de Huatamo, dio sus condolencias a los familiares de “quienes perdieron la vida, estadounidenses y mexicanos (...) Yo lo di a conocer antes que otro, y me enteré—a pesar del hermetismo que manejaron en Estados Unidos, apuntó.



Fecha <b>05.08.2019</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>PP-42</b>
----------------------------	----------------------------	------------------------



**LLAMADO.** El Presidente demandó "serenar al mundo con la justicia".

*"Pedí a Ebrard que, a pesar del dolor, de la indignación, actuemos con responsabilidad"*

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
Presidente de México